

Pendant la période de confinement
Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

RELANCE

Croissance hors pétrole, création de richesses plus inclusives, équilibre des comptes publics, réduction du déficit du compte courant sont les objectifs que vise le plan de relance post-Covid-19 que souhaite mettre en œuvre, sur trois ans (2021, 2022, 2023), le gouvernement.

Page 8

COVID-19

Traduction de la volonté de l'Etat de mener des tests de dépistage au Covid-19 à grande échelle (près de 50 000 à ce jour), le nombre d'unités d'analyses est en augmentation. Avec en pointe le laboratoire Pr Daniel Gahouma (plus de 21 300 tests à lui seul).

Pages 4 & 5

ROUTES : LES GARDIENS DU PATRIMOINE

UNE première fournée de 22 agents des brigades mobiles de surveillance et de protection d'un patrimoine routier national trop souvent soumis à des agressions a prêté serment le week-end dernier devant le Tribunal correctionnel de Libreville. Ces unités, placées sous la responsabilité de la Direction générale de l'entretien des routes et aéroports (DGERA), avaient été créées par un décret pris en 2011.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Certains Gabonais pensent que consommer gabonais c'est tomber plus bas que terre. Ils le regretteront bientôt...

Il y a une réalité, le coronavirus a "tuer" les économies du monde. Aujourd'hui, chaque pays tout en cherchant les voies et moyens de relancer son économie pense surtout mettre en place une politique de préférence nationale. Chez nous, l'une des solutions, c'est renflouer les caisses de l'État en augmentant, entre autres, les droits d'accises. C'est-à-dire l'application des taxes sur les boissons alcoolisées d'importation telles que la bière, les vins et les alcools. Coup dur pour les amateurs de bordeaux, champagne, rhum, bières étrangères: leurs prix vont prendre l'ascenseur...

Désormais, celui qui, par snobisme, veut bouffer et boire "importé" doit y mettre le prix. Ce qui n'est pas le cas de nous, payés au Smig. On n'a pas les yeux plus gros que le ventre. Nos moyens, c'est juste pour payer le loyer, assurer la survie de l'immense famille, et payer la (lourde) facture de la SEEG. Alors vous comprenez pourquoi on continue toujours, pour noyer nos soucis, de consommer notre "regardez les Gabonais boire" ou Régab, mengrokom, kai-kai, mussungu, itutu, etc. Des boissons écolos qui nous font voyager loin, loin. En plus, contrairement à celles qui sont importées, leurs prix sont stables depuis des décennies...

Alors, vous comprenez que si Julien les taxe, ce sera la fin de tout. Parce que là, là, là, c'est nous toucher directement quoi ...

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit